

Alkoholisierter lief Amok: fünf Verletzte

Angriff im Rausch | Ein Höfleiner (31) ging auf seine Lebensgefährtin, die Nachbarn und zuletzt auch auf die Polizeibeamten los.

Von Susanne Müller

HÖFLEIN | Völlig außer Rand und Band war ein 31-Jähriger am Freitag in Höflein. Der Mann war stark alkoholisiert und attackierte seine 29-jährige Lebensgefährtin.

Laut Polizei war der Beschuldigte in der Wohnung zunächst mit seiner Lebensgefährtin in einen lautstarken Streit geraten. Bei einem Gerangel wurde die Frau leicht verletzt.

In der Folge attackierte der 31-Jährige laut Polizei auch eine Nachbarin (39), die den Lärm in

der Nachbarwohnung mitbekommen hatte und nachsehen gegangen war. Als die 29-Jährige der Nachbarin ihren fünf Monate alten Sohn übergeben wollte, damit sie ihn aus der Wohnung bringt, ging der Tobende auch auf sie los.

Daraufhin schritt der Ehemann der Nachbarin (54) ein. Auch auf ihn wollte der Alkoholisierter einschlagen, doch dem Nachbarn gelang es schließlich, den Angreifer zu fixieren. In der Zwischenzeit wurde über Notruf auch die Polizei verständigt.

Nachdem der 31-Jährige

schließlich auch versucht hatte, einen Uniformierten zu schlagen, wurde der Mann festgenommen. Dabei trat er gegen den Kopf eines 59-jährigen Polizisten. Später auf der Dienststelle schlug er laut Landespolizeidirektion noch auf einen weiteren 40 Jahre alten Kollegen ein. Die beiden Beamten wurden durch die Angriffe ebenso verletzt wie das Nachbar-Ehepaar des Beschuldigten.

Bilanz des Tobsuchtsanfalls des Mannes: fünf Verletzte. Der Mann wurde in die Justizanstalt Korneuburg eingeliefert.